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为什么金属期货大涨股票却跌~怎么最近国内股市大跌，
但是期货却大涨，难道这次调控物价又失败了-股识吧

一、期金涨了，黄金股为什么下跌

股票依托的是背后的公司，公司经营良好那么它的股票就会涨价。
黄金期货面对的是整个交易市场的投资者和做市商。
一般来说，股市和黄金市场的走势是成反比的。
也就是说股市收益越好，那么黄金交易市场就越淡。
如果说黄金价格上涨，那么股市也会下跌。

二、期货涨停后价格为什么还会下跌

你好，市场都是双向的，参与者对市场的看法都是多元的，万事都有个极端；
物极必反，否极泰来，当市场情绪受强烈投机作用影响的时候，就会催生出剧烈波
动，和强势反转的行情。
投机者认为价格到顶了，对后市不再继续看多，就会导致卖盘出现。
当市场情绪不断累积，卖盘增加到超过了下档的买盘，行情就会迎来反转；
从而导致下跌的开启。
这不是期货特有的行情，所有的投资市场都会出现这种情况。
个股里面也时不时出现这种逆转。
何况做期货更不该带有这种单向的操作思路，所有的行情都是可逆转的。

三、为何金属期货出现大涨，金属股票却下跌，很多品种也出现
过这种情况，这是为何

看来你还是没有搞清楚两者之间的价格变化模式，股价为何会下跌期货价格又为何
会上涨，弄清楚深层次的原因这些问题不难理解，期货价格上涨是因为所对应的现
货未来的价格预期比较好价格坚挺的基础上会进一步走高这是很正常的，但是股价
相对应的背后是一个公司或者机构的盈利状况，很简单现货上涨，机构并不一定能
盈利也许在期货上有保值业务或者公司生产成本加大导致机构盈利预期减小或者根
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本不能盈利，

四、为什么美元涨金属期货就跌啊？还有黄金，他们是什么关系
啊？请高手指教.

美元涨了，表示美元变得值钱了。
由于金属的内在价值不变，从而具有一定的保值功能，而美国商品期货与股票是用
美元定价的，每一单位美元就可以购买更多黄金，相对来说，黄金就跌价。
但决定期货价格最本质的是供求关系。
供求关系决定一切！影响期货价格供求关系的因素是多方面的，包括宏观经济因素
、利率水平、不可抗拒因素（灾害）等等。
黄金这个东西就比较特殊了，它具有货币与商品双重属性。
1）从商品属性出发，抛开其他因素的影响，当美元涨了，因为黄金也是用美元计
价的，黄金会跌。
如果美元跌了，每一单位美元只可以购买更少黄金，相对来说，黄金就涨价了。
一般这种情况只会在很短的一段时间内出现，比如说美元大幅度贬值/增值的时候
，一定要是大幅度！ 2）从货币属性出发，黄金可以说是货币之王，只要全球出现
大规模的经济危机，作为世界上最安全的货币，黄金马上会受到全世界投资者的追
捧，不管美元是增值还是贬值，黄金价格会节节走高。
一句话归纳：黄金的价格主要是随着市场供求关系的变化而变化的，美圆的涨跌只
是影响其价格的因素之一。
供求影响一切！

五、为啥黄金期货涨那么多，黄金股不涨反而跌，什么原因

你说的黄金股是资源股，与黄金有关的股票，而不是真正意义上的黄金股。
资源股前期已透支了市盈率。

六、为什么股票大涨，而商品期货往下走?

您好，针对您的问题，国泰君安上海分公司给予如下解答股票账户需要在证券公司
开立。
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期货账户需要在期货公司开立，有些证券公司营业部也看代开期货账户。
希望我们国泰君安证券上海分公司的回答可以让您满意！回答人员：国泰君安证券
客户经理杨经理国泰君安证券——百度知道企业平台乐意为您服务！如仍有疑问，
欢迎向国泰君安证券上海分公司官网或企业知道平台提问。

七、期金涨了，黄金股为什么下跌

股票依托的是背后的公司，公司经营良好那么它的股票就会涨价。
黄金期货面对的是整个交易市场的投资者和做市商。
一般来说，股市和黄金市场的走势是成反比的。
也就是说股市收益越好，那么黄金交易市场就越淡。
如果说黄金价格上涨，那么股市也会下跌。

八、怎么最近国内股市大跌，但是期货却大涨，难道这次调控物
价又失败了

期货是对未来远期价格的预期，股市是对上市公司运营状况的炒作。
期货涨跌都有，涨是因为目前市场有利，比如糖、油等等，节前肯定需求量大，而
且12月22日国家才第三次用了战略储备，说明目前市场供不应求，暂时是不利空的
。

九、为什么好多有色金属股票在05~07的牛市中暴涨而现在又暴
跌

因为那时候美元贬值 全球经济繁荣 需求旺盛
有色金属期货被投机炒做价格拉的很高 那些有色金属股票因为原材料大幅涨价
利润飞升 股价也就飞升了 现在经济衰退 需求减少 期货价格雪崩
利润很快就要跟他们说拜拜了 所以股价也雪崩了 最近最好不要介入任何有色金属
所以的上涨都是主力自救
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